

Protokoll Vorstandssitzung vom 22.02.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Aurel Neff (AN), Patrick Wintermeyer (PW), Sandro Lutz (SL), Antonia Mosberger (AM), Christian Miklautz (CM), Tino Gfrörer (TG), Annan Zhang (AZ), Ruben Stadler (RS), Kira Erb (KE), Mathis Dedial (MD)

Abwesend: Celina Rhonheimer (CR)

Protokollschreiber/in: TG

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 09.01.18 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- GV: (AN) Aufgaben:
 - Slides machen, Nachfolger -> sonst kein Budget,
 - Ki und Silvio machen ER Nachfolge, Kulturi brauchen wir noch einen
 - UK/DK Vertreter
 - GV müssen alle Vorstände ab 4 anwesend sein (Kira ist entschuldigt bis 6) Semesterberichte müssten schon alle vorhanden sein -> macht Kommissionen nochmals darauf aufmerksam
 - Booklet muss bei SPOD gedruckt werden -> macht AN
 - AN und MD machen Design für Booklet
 - FRUKDuK, wer geht?
- Wir bauen ein Tutorensystem nach LIMES auf für alle, wir testen es evtl. Dieses Semester
- OBIS fragt ob wir MTEC bewerben können. AM können die das nicht selbst machen? AN Wir sollten nicht für jeden einzelnen Master einen Facebook machen. Alle zusammen oder keinen bewerben.
- Protesttag: Wir müssen Helfer finden und Leute zum mitmachen animieren. Nehmt 3-4 Kollegen mit. Evtl gehen AG Leute in die Vorlesungen, aber wir fragen besser nochmals nach.
- Lukas Hasler will Ausserordentliches Mitglied sein. Er ist EESTEC Quästor. BESCHLUSS: Lukas Hasler ist einstimmig angenommen als ausserordentliches Mitglied.

- Student Project House: (SL) Bastli wollte zwar mal umziehen in SPH, aber das verlief im Sand. (AN) SPH will Werbung machen -> Ich habe mitgeteilt, dass sie im Blitz Werbung machen können. Wollen wir noch mehr mit ihnen zusammenarbeiten? (AM) Ich finde Blitz ganz okay so. (AN) Sie haben einen Event nächsten Dienstag. Sollen wir diesen Sharen? SPH ist ETH-Organisation. (SL) SPH ist besser ausgerüstet bei nicht-elektronik Projekten und ist komplementär zum Bastli. (MD) Jo, teilen wir es doch auf Facebook. (AM) Announce? (Mehrere) Nope, dort haben wir genug. (Alle) Facebook teilen. (AN) Wie wollen wir mit ihnen in Zukunft zusammenarbeiten? (AM) Event? Hackathon?

Quästor:

- (PW) Budgetanträge:
 - Lasertag Änderung haben wir schon besprochen
 - Weindegü wird neu auch in beiden Semestern angeboten, mit gleichem Budget
 - Zwei unfertige Bastli-Projekte, Swarm hat Budget nicht aufgebraucht -> Budget erhöhen von 0 auf 500CHF erhöhen.
 - Barbot von 1600 auf erhöhen 2100.
 - History-Rückstellung 37500 statt ... 50000
 - Ich kann Lasertag und Weindegü vorstellen
 - History muss das selbst erklären
 - (AN) Strongman Run ist noch ne beschlossene Änderung, kann ich vorstellen.

Information:

- Linus Handschin will einen Workshop mit uns veranstalten über IDE C/C++, ist eine gratis IDE. Workshop für Erstis. Wie passt das in unser Kalender? (KE) steht alles in unserem Kalender. Er soll es am besten in den nächsten vier Wochen durchführen, oder ganz am Schluss. Ab Ende nächste Wochen werden im Kalender mehr Events eingetragen sein.
- (PW) Wollen wir für GESS und Wahlfächer Ordner für Studienunterlagen anlegen? (SL) Jetzt verdammt aufwändig, bei der neuen Website machbar.

IT:

- I found a domain! Der AMIV hatte mal einen Verlag, um CDs zu brennen, wurde 1999 von AMIV abgespalten. Domain zeigt auf soeth.ethz.ch. Können wir das löschen? (Einstimmiges Ja)
- Für Hosting neuer API brauche ich teure Festplatten, die im Moment in einem Bastli-Server sind. Bastli hätte einen anderen Server um Daten zu speichern. Aufrüsten kostet für sie etwa 700CHF. API kann nicht ohne AMIV-Cluster funktionieren. Würden wir Festplatten selbst anschaffen käme es viel teurer. 1200-1600 CHF. BESCHLUSS: Es wird 700CHF gesprochen für Bastli-Festplatten-Ersatz

Kultur:

- (AN) Wanderweekend: Wir brauchen 1000CHF für 25 Teilnehmer. (KE) Gibt es Interesse? (Viele) Ja. (PW) Machen wir an der GV einen Antrag. (AN) Irgendjemand dagegen? Nobody.
- (AN) Strongmanrun: Ziel ist 20 Teilnehmer. Wir zahlen 500CHF. Ziel davon ist Ausstattung mit AMIV Sachen, Zugfahrt und evtl. Abendessen. Es war cool letztes Mal.
- (RS) Lina überlegt sich ob sie Vorstand wird. Falls sie absagt, wird es kritisch, hört euch um. (KE) Lina oder Julia müssen machen.

HoPo ITET: keine Traktanden

HoPo MAVT: keine Traktanden

External Relations:

- ER Vorstand 2018: Silvio und Ki werden es machen. Silvio ist nicht ER, aber der schafft das schon.
- Pilatus macht Exkursion mit Mastern. Ihr könnt auch noch AMIVler schicken. Die wollen nur Master. Wir können es aber nur bewerben wenn alle hindürfen. Machen wir es ins Announce wenn sie unsere Bed. akzeptieren? (Nicken)
- Interxs: Wir könnten ihr Sponsoring beim Coding-Weekend benötigen? (Zustimmendes Gemurmel)
- Agorais, (nein)
- Lorenz macht nicht mehr bei der Kontakt mit. Wir brauchen einen Nachfolger. Sucht bitte. (PW) Notfalls kann es ja ER machen. (AN) Ja, aber nur wenn es gar nicht anders geht. Wir könnten ja das Werbevideo von Lorenz posten, um jemanden zu finden. "Aftermovie2017.*"
- Discovery Semester: Refugees können als Hörer ein Semester an die ETH. Frage ist: Sollen die an AMIV-Events gehen können? (AN) Wir hatten auch schon PHler und Unileute, weshalb nicht auch Flüchtlinge? (MD) Wir können diese Leute auch manuell einschreiben für Events, wenn sie keinen Zugriff haben auf die Website-Anmeldung. (Allgemeines nicken)

Infrastruktur: keine Traktanden

3. Varia keine

Ende der Sitzung: 19:38 Uhr